



南翔



主体的に学び、よく考える生徒
自主的に行動し、感性豊かな生徒
心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

実りなき2学期 そして 新しい年への飛躍

今日で、78日間の2学期が終了しました。

2学期の始業式は、厳しい暑さの中で迎えました。9月には生徒会の最大行事である南翔祭に向けて全校で取り組みました。今年の南翔祭は、生徒数の減少に伴う生徒の負担等を考え、持続可能な形での実施方法を模索しながらの取組でした。生徒が中心となって取り組むことで大きな成果を得ることができました。その後も、様々な活動を行う中で、生徒一人一人がそれぞれの立場で役割を果たし、確実に力につけてきました。

明日から冬休みに入ります。一年を締めくくり、新しい年を迎えるこの休みをぜひ大切に過ごしてください。今年一年を振り返り、自らの成長を認めるとともに、課題をふまえて新たな目標を立ててほしいと思います。そして、新しい年令和8年がさらに飛躍の年となるよう取組を始めてください。

保護者の皆様、2学期も本校の教育活動に対して、ご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。どうぞよいお年をお迎えください。



年末年始休業日（12/27～1/4）は、職員が学校に不在となります。緊急を要する連絡は、町役場の日直から町教育委員会総務課を通して行います。
市川三郷町役場（代表番号） TEL：055-272-1101